



Fin de vie Alzheimer

Notre maman est en Ehpad renforcé avec un soin particulier étant atteinte de la maladie d'Alzheimer. Mon frère et moi nous battons pour faire face au frais en cumulant un 2^{ème} emploi mais nous n'arrivons plus à faire face. Tous les mois nous devons nous acquitter d'un montant supérieur à 4000€ et cela n'est plus possible mais ne trouvons plus de solution.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/2tbHF751>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :
Jean francois Longeagne